



Herguijuela. Dos momentos de las celebraciones religiosas que se desarrollaron ayer en honor a San Blas. :: MARJES

La devoción a San Blas recorre toda la provincia

Santa Marta de Tormes, Santibáñez de la Sierra, Nava de Francia, Herguijuela, Sanjuanejo y El Maillo acogieron misas y procesiones y bendijeron las gargantillas

:: R. R. / S. G. R. / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. Numerosos pueblos de la provincia celebraron ayer, 3 de febrero, la festividad de San Blas con la organización de un variado elenco de actividades, como misas, procesiones, convites y, por su supuesto, las imprescindibles bendiciones de las gargantillas. Sus vecinos rindieron tributo a San Blas, un santo que, según ates-

tigua la historia, fue un médico y obispo armenio especialmente conocido por ayudar a los fieles a obtener curaciones milagrosas con su intercesión. La tradición cristiana reza que cierto día San Blas salvó a un niño que se ahogaba por una espina de pescado que se le había trabado en la garganta. De aquí la costumbre de bendecir las gargantas el día de su fiesta, 3 de febrero.

La fiesta de San Blas en Santa Marta de Tormes contó con el pregón que pronunció, en el salón de plenos del Ayuntamiento, la Asociación de Comerciantes y Hosteleros de la mano de uno de sus asociados, el fotógrafo Miguel Ángel Anca. En su intervención, destacó que San Blas «aunque no es nuestra fiesta mayor, es importante mantener y potenciar para que nuestras tradiciones no de-

caigan ante la invasión de eventos de otras culturas extranjeras». Explicó en este sentido que «esta celebración a diferencia de la fiesta de nuestra Patrona Santa Marta, siempre ha sido celebrada más por los autóctonos de la localidad», de manera que «en este día se celebra la misa y la procesión del Santo y se suele adquirir la gargantilla bendecida para prevenir problemas de garganta».

El representante de la Asociación de Comerciantes y Hosteleros rememoró su periplo vital en Santa Marta, que arrancó en el año 1986 y que se tradujo en la apertura de su tienda de fotografía, en una época «en la que el área comercial no era muy extensa» en el municipio.

En relación a los desafíos a los que se enfrenta la asociación, explicó que «uno de nuestros objetivos es fidelizar al cliente utilizando productos de máxima calidad con precios competitivos». También destacó que «siempre que alguien viene a vivir a este pueblo, somos los comerciantes, cuando acuden a nuestros negocios, los que tratamos de orientar e

informar del funcionamiento de la localidad e incluso solemos aconsejar cómo pueden realizar sus compras más cercanas».

Durante su pregón, también puso de relieve que la asociación aglutina a todo tipo de empresas, siendo regentada la mayoría de ellas por trabajadores autónomos. Además, los jóvenes tienen cada vez más presencia en el comercio local, incorporando el uso de las nuevas tecnologías, «que resultan imprescindibles para poder controlar el comercio on line, tanto para distribuir el producto como para hacer campañas de publicidad».

Saludo del alcalde

El pregón estuvo precedido de las palabras del alcalde de Santa Marta, David Mingo, quien subrayó que Santa Marta de Tormes es «por derecho propio el municipio más importante de la provincia después de la capital y no solamente por la población, que según dice el padrón roza los 15.000 habitantes, pero que realmente estamos



Santa Marta de Tormes. El Mariquelo amenizó la procesión con el sonido de la gaita y el tamboril. :: MARÍA SERNA